Opinión PorMariana Gómez del Campo

Una victoria de las y los ciudadanos; no habrá reforma electoral

El martes pasado según esto "por prudencia y dar tiempo para el análisis del dictamen de Reforma Electoral" morena solicitó a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados aplazar la discusión de la reforma. ¿Prudencia? ¿Dar tiempo para el análisis del dictamen? ¿De verdad creen que pueden seguir engañando a la gente con tanta ligereza?

Los del grupo parlamentario del partido oficialista se llevaron por delante protocolos y acuerdos previos, nada nuevo, no tienen palabra.

La realidad es que no quisieron asumir su inminente fracaso al no contar con los votos necesarios para sacar adelante su destructiva reforma que les permite desaparecer al INE y armar su propio órgano electoral para tener elecciones a modo y así perpetuarse en el poder.

Ni el inquilino de Palacio ni los que lo rodean tienen el valor de aceptar el triunfo de los mexicanos alcanzado con la marcha histórica, libre, organizada y auténtica del 13 de noviembre de 2022.

No pueden con el hecho de que los deseos del presidente acaben archivados y sin trámite alguno como debe de ser y como será gracias a las y los mexicanos que salieron a las calles a defender al INE, a defender la libertad y a defender la democracia.

Por otro lado, ¿de qué habla el presidente cuando se refiere a un "plan b" en materia de Reforma Electoral? Fácil, como siempre quiere salirse con la suya sea como sea y cueste lo cueste. Esta vez, ante la imposibilidad de destruir al INE, pretende modificar seis leyes secundarias pues únicamente se necesita mayoría simple para lograrlo.

Sin embargo, y que quede bien claro de una vez, ninguna modificación puede ir en contra de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos. Ya veremos con detenimiento en qué consiste el tan mencionado "plan b".

En Acción Nacional, lo reiteramos una vez más y lo haremos las veces que sean necesarias, sea hoy, mañana, en una semana, o cuando sea, el INE no se toca y eso está más que claro, nosotros no les vamos a fallar a los mexicanos. La unión hace la fuerza.

Finalmente, es increíble que López Obrador, durante estos cuatro años se haya dedicado a polarizar a la población, a atacar a los que no piensan como él y a los que lo confrontan en vez de poner solución a los más de 130 mil homicidios y a las once mujeres asesinadas al día.

Desearía que le importara y se ocupara en combatir la corrupción del Gobierno Federal, que hubiera hecho algo para no tener hoy 5 millones más de nuevos pobres y se ocupara de las miles de niñas y niños sin medicinas, sería realmente bueno que el encargado de dirigir a nuestro país luchara contra la impunidad en lugar de promover la restricción de las libertades, que importante sería que el presidente

:					PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN	
:						publimetr⊕°		05/12/2022	COLUMNAS Y
٠									ARTÍCULOS

estuviera trabajando en beneficio de TODOS los mexicanos en vez de estar buscando como quedarse en el poder a través de un tercero. Anda viendo que florero le acomoda.

NO LO PERMITAMOS y hagamos valer nuestro voto en el 2024. #4AñosPerdidos

Al tiempo...

https://www.publimetro.com.mx/opinion/2022/12/05/una-victoria-de-las-y-los-ciudadanos-no-habra-reforma-electoral-pormariana-gomez-del-campo/